

Kranen, wie die Profis!

Vor einiger Zeit habe ich im Internet eine nette Fotoserie entdeckt, wie ein echter Profi versucht ein Auto mit einem Kran aus dem Wasser zu anglen. Da die Fotoserie nach einem Tag bereits wieder verschwunden war, habe ich meinen lokalen Cache durchsucht und die Fotos wieder ausgegraben. Wo genau die Fotos aufgenommen wurden, entzieht sich meiner Kenntnis. Allerdings erscheint der Hintergrund, als wäre das ggf. im britischen Raum passiert. Here we are:



Es scheint so als hätte einst ein Pech geplagter Autofahrer beim Rangieren das in der Nähe befindliche Gewässer übersehen gehabt. Oder vielleicht war es auch nur ein defekt an der Bremsanlage!?



O.K., nun ist es einmal passiert und da hilft auch kein Jammern mehr. Um das nun leicht angefeuchtete Vehikel wieder aus dem Teich zu Angeln bestellt man halt einfach die Profis von nebenan.

Kranen für Vollprofis

Mittwoch, 11. Februar 2009 um 23:36 - Aktualisiert Dienstag, 24. März 2009 um 23:50



Das ist ein Foto von einem Unfall, bei dem ein Auto in die See gefallen ist. Die Feuerwehr hat es mit einem Kran geholt. Die Feuerwehr hat das Auto geholt und es in die See geholt. Die Feuerwehr hat das Auto geholt und es in die See geholt.

Kranen für Vollprofis

Mittwoch, 11. Februar 2009 um 23:36 - Aktualisiert Dienstag, 24. März 2009 um 23:50



Stopp kommissar, da die Kamera schief steht, liegt das Bild zu weit gestaubt. Hinnehmen,

Kranen für Vollprofis

Mittwoch, 11. Februar 2009 um 23:36 - Aktualisiert Dienstag, 24. März 2009 um 23:50



Es ist ein bisschen schade, dass das Auto die Spitze des Wassers und der schicke Kran ist jetzt auch noch

Kranen für Vollprofis

Mittwoch, 11. Februar 2009 um 23:36 - Aktualisiert Dienstag, 24. März 2009 um 23:50



Stützpunkt für die Wikingen. Die Wikingen haben sich auch etwas wiederfragt. Und was nicht genau

Kranen für Vollprofis

Mittwoch, 11. Februar 2009 um 23:36 - Aktualisiert Dienstag, 24. März 2009 um 23:50



Schmiedebesitz am Fechtplatz in der Maderinger Gasse in Wien. Das war Samstag, Sonntag und Montag...

Kranen für Vollprofis

Mittwoch, 11. Februar 2009 um 23:36 - Aktualisiert Dienstag, 24. März 2009 um 23:50



So, and jetzt noch die Aufgabe für die Arbeitskräfte auf dem Gelände zu Wien, das wieder gut 6 Jahre